

# Pretende HR Ratings ampliar su potencial

ARELY SÁNCHEZ

La calificadora de riesgo mexicana HR Ratings quiere ampliar su potencial en el País, a la par de buscar un mayor posicionamiento en Estados Unidos, Canadá y Europa.

Será la primera certificadora mexicana de proyectos verdes, un mercado que aún es incipiente en México, pero que tomará fuerza en el corto plazo ante la búsqueda de las empresas de reducir sus emisiones de carbono, y también buscará atraer a pymes para otorgarles una calificación crediticia.

El director general de HR Ratings, Fernando Montes de Oca, dijo que este mismo año podrían emitir la primera calificación sobre un proyecto verde en el País desarrollado por particulares.

“Lo interesante de nues-

tra metodología es que no sólo vamos a decir si un proyecto cumple con todos los requisitos para ser catalogado como verde sino que vamos a establecer una escala que indique si es muy verde, medianamente verde o solo un poco verde”, mencionó en entrevista.

Indicó que la metodología desarrollada por HR Ratings está basada en estándares internacionales para calificar emisiones y proyectos verdes, sin embargo, que fue “tropicalizada” para identificar de mejor forma las características de los proyectos verdes desarrollados en México.

Al referirse a su plan para atraer a pequeñas y medianas empresas, el directivo explicó que inicialmente buscaría acercarse a empresas que tengan ventas anuales por 150 millones de pesos.